

Liebe Börnicker, liebe Ebereschenhofer,

am 12. November haben wir gemeinsam mit einigen sehr fleißigen Helfern wieder eine Pflanzaktion im Rahmen „Börnicke und Ebereschenhof blühen auf“ durchgeführt.

An der Bundesstraße B273 wurden etwa 2000 Tulpenzwiebeln gesteckt, die hoffentlich im nächsten Mai einen tollen Blickfang bilden.



Am Sportplatz haben wir mit unserem Pflanzkonzept begonnen, welches wir in den nächsten Jahren in Börnicke und Ebereschenhof immer weiterführen wollen.



Wir hoffen Euch gefallen unsere Aktionen und planen auch schon die nächsten.

Bis dahin wünschen wir Euch alles Gute.
Vor allem schöne Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Bleibt gesund.



Euer Ortsbeirat
(obr.boernicke@web.de)